

BOLETÍN DE PRENSA No. 021 ->>

- Se avizoraba un crecimiento económico del 2%, sin embargo algunos analistas pronostican sólo un 1.5%, que se traduciría en una desaceleración de la economía mexicana.

Ante la liberalización del costo de los combustibles y la volatilidad del precio del dólar respecto el peso mexicano, en este año podremos ver una tasa de inflación para los precios del consumidor en la canasta básica entre el 4.5 y 5% anual, mientras que los precios del productor tendrán una tasa entre el 8 y 10%, lo cual vendrá a impactar en la economía familiar y empresarial, provocando una posible desaceleración económica; así lo consideró Alejandro González Cadena, profesor investigador del departamento de Economía de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

El especialista comentó que para este 2017 se prospectaba un crecimiento económico del 2%, sin embargo algunos analistas pronostican sólo un 1.5%, lo cual se traduciría en una desaceleración, por lo que indicó que las autoridades gubernamentales requieren invertir y apostar por motores de crecimiento como más apoyo al emprendimiento para fortalecer el mercado y la creación de empleos.

En otro tema, el economista de la UAA precisó que ante las propuestas mencionadas por Donald Trump, las exportaciones de México podrían reducir su dinamismo y la industria manufacturera se podría desacelerar en caso de la se reduzca la entrada de inversión extranjera, por lo que comentó que una de las posibles alternativas para mantener estable la economía sería el replanteamiento del Tratado de Libre Comercio (TLC) con el gobierno estadounidense.

Indicó que si se presenta una tendencia en la que industrias automotrices retiren sus inversiones de México para su reinstalación en Estados Unidos, habría un menor ingreso de dólares en el país, por lo que podría haber un incremento gradual de su costo desde los 22 pesos hasta incluso los 25 pesos, pues al tener menor inversión extranjera y exportaciones se cortaría el flujo de dólares, provocando volatilidad.

Tasa de inflación para precios del consumidor en la canasta básica podría ser de entre el 4.5 y 5% para este 2017, pronostica economista de la UAA

